



EL SÁBADO LOS MÚSICOS REALIZARÁN UN CONCIERTO EN LA USS PARA RECAUDAR FONDOS PARA EL VIAJE A LA CIUDAD DE PUEBLA.

Ensamble de Guitarras de Valdivia elegido para tocar en encuentro en México

OBJETIVO. El grupo infantil-juvenil nació hace una década y está en campaña para financiar su primer viaje al extranjero.

Daniel Navarrete Alvear
daniel.navarrete@australvaldivia.cl

Las redes sociales se han transformado en una de las principales vitrinas del Ensamble de Guitarras de Valdivia. Gracias a ello, en el extranjero se enteraron del trabajo que se realiza en la capital de Los Ríos y surgió una invitación para participar en el "4° Encuentro mexicano del método Suzuki". Será entre el 31 de octubre y el 3 de noviembre en la ciudad de Puebla de Zaragoza.

El grupo, que además es una asociación cultural que lleva el mismo nombre, es codirigido por los guitarristas Iván Conde y Fátima Aguilar. Desde hace una década han formado a tres generaciones de niños y jóvenes intérpretes en guitarra clásica en base al método Suzuki, que entre otras cosas promueve el aprendizaje por imitación y la repetición constante de piezas musicales y diversos ejercicios.

Además de Valdivia, el ensamble hasta la fecha también ha tocado en Talca y Santiago.

RECONOCIMIENTO

Como parte del uso del método Suzuki es que Conde y Aguilar integran una red internacional de docentes y músicos profesionales. Por ello es que también fueron convocados a la cita en México donde quieren ver en vivo los resultados del trabajo que se hace en Valdivia en relación a aspectos como por ejemplo la integración del folclore al lenguaje de la guitarra clásica.

"Es primera vez que tendremos la oportunidad de ir tan lejos a un evento tan importante representando a Chile y con una tercera generación de músicos formados en el ensamble. Significa también un valioso reconocimiento por parte de la Asociación Mexicana del Método Suzuki, que organiza el encuentro", explica Fátima Aguilar.

“

Es primera vez que tendremos la oportunidad de ir tan lejos a un evento tan importante representando a Chile y con una tercera generación de músicos formados en el ensamble”.

Fátima Aguilar
Codirectora del ensamble

RECURSOS

En México se reunirán quienes trabajan con el método Suzuki en piano, violín, viola, cello, guitarra, contrabajo, flauta, metales, percusión, coro y orquesta. El programa considera conciertos y cursos para los profesores, los estudiantes y sus familias. Entre los contenidos están introducción a la música de cámara, improvisa-

ción y composición creativa.

Para poder viajar, el Ensamble de Guitarras de Valdivia necesita aproximadamente diez millones de pesos, dinero que se espera reunir mediante aportes voluntarios, actividades benéficas y gestión con autoridades locales y regionales.

A México van diez músicos. El sábado 28, a las 19:00 horas, en el Aula Magna de la Universidad San Sebastián el ensamble realizará un concierto especial con entradas a un valor único de \$4.000. Se pueden comprar depositando a la chequera electrónica de Banco Estado N° 72270118314, RUT 65.136.156-7. El correo electrónico es asociacioncultural.egv@gmail.com. Los tickets serán enviados por correo electrónico luego de ser recibido el comprobante de depósito y datos de contacto (teléfono y mail).

La actividad cuenta con el respaldo de CasaMúsica y la Corporación Cultural Municipal de Valdivia.

CS